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Nota della Federazione sindacale 

OFFICINE GALILEO : 
IL COMUNE SI È MOSSO 

NELLA GIUSTA DIREZIONE 
La segreteria CGILCISLUIL preoccupata per il riaccendersi della polemi
ca sull'area di resulta • Riunione con la FLM e il consiglio di fabbrica per 
Impedire frapposizione di nuovi ostacoli alla realizzazione dell'accordo 

Proseguito il dibattito in Consiglio 

La segreteria provinciale della Federa
rtene CGILCISLUIL interviene sulla vi
cenda delle « Officine Galileo » con un co
municato nel quale, sostanzialmente, dopo 
aver rilevato che l'amministrazione di Pa
lazzo Vecchio si è mossa nella giusta di
rezione, esprime preoccupazione per il ria
cutizzarsi della polemica sulla utilizzazione 
dell'area di resulta del vecchio stabilimento. 

Nel comunicato la segreteria della Federa
zione sindacale afferma di aver « solleci
tato e condiviso gli atti compiuti dall'Am
ministrazione comunale di Firenze, conse
guenti al trasferimento delle « Officine Ga
lileo». Questi atti — si ricorda ancora nella 
nota della Federazione sindacale — senza 
trascurare le legittime esigenze del quar
tiere di Rifredi. si sono mossi secondo la 
logica dell'accordo sindacale del 1973 il 
quale, come è noto, ha teso a salvaguardare 
una cosi importante unità produttiva, ga
rantendo ed estendendo l'occupazione di
retta e quella indotta delle «Officine Ga
lileo ». 

Nella nota sindacale si ribadisce ancora 
come questo accordo fu conseguito con 
una lunga lotta dei lavoratori della «Ga
lileo» e fu concluso con il consenso una
nime di tutte le forze politiche democra-
tiche cittadine le quali furono e si senti
rono corresponsabilizzate nella conclusio
ne della vertenza. 

La segreteria della Federazione sindaca
le esprime quindi la propria preoccupazione 
per il riaccendersi di una polemica attor
no all'utilizzazione dell'area che a Rifredi 
si renderà libera con il trasferimento delle 
Officine «Galileo» a Campi Bisenzio. 

Di fronte a tali avvenimenti — conclu
de il comunicato — la segreteria provin
ciale della Federazione CGILCISLUIL ha 
deciso di riunirsi assieme alla Federazione 

provinciale dei lavoratori metalmeccanici 
(FLM) ed al consiglio di fabbrica delle «Of
ficine Galileo per valutare la situazione 
e prendere le opportune iniziative affinché 
nuovi ostacoli non vengano frapposti e per 
evitare che sia ulteriormente ritardata la 
concretizzazione positiva di un accordo 
strappato con la lotta unitaria del lavora
tori delle « Officine Galileo » e della città 
di Firenze. 

Nuove smenite 
al de Fallanti 

Intanto il gruppo consiliare socialista in 
Palazzo Vecchio ha smentito le dichiarazio
ni. rilasciate pubblicamente dal consigliere 
Giovanni Pallenti nel corso di un'assemblea 
DC al Galluzzo, seccndo le uah componen
ti della delegazione socialista in Giunta 
avrebbero , solidarizzato privatamente con 
lui per la sua iniziativa sulla Galileo. 

Il gruppo consiliare socialista precisa in 
una breve nota che «l'affermazione di Pai-
lanti, come al solito priva di qualsiasi ri
ferimento a fatti e persone concrete, è com
pletamente destituita di fondamento». 

« Nessun membro del gruppo consiliare 
socialista ha mai fatto affermazioni, neppu
re in privato, di quelle riferite da Panan
ti. Il gruppo, infatti, condivide pienamente 
la linea seguita dalla Giunta comunale 
ed il fermo rifiuto dei metodi usati da Pal
lenti. Tali affermazioni — conclude la nota 
— del gruppo socialista — rientrano nella 
consueta logica dell'azione di questo consi
gliere comunale improntata alla ricerca del
lo scandalo e della pubblicità fine a se stes
si, Resta a questo punto da chiedersi per 
quanto tempo ancora il consigliere Pallanti 
continuerà con i suoi metodi ». 

Una refezione 
più efficiente 

Le proposte elaborate dalla Commissione dovreb
bero soddisfare l'alto numero di domande che 
provengono dalla materna, elementare e media 

La relazione unitaria ela
borata dalla Commissione co
munale per la refezione, già 
diffusa nel coreo della se
duta di giovedì è stata presen
tata oggi in Consiglio comuna
le dall'assessore Benvenuti. 
La relazione sottolinea i nuo
vi criteri con i quali saran
no affrontati i problemi emer
genti nel settore, data anche 
la crescente domanda del ser
vizio da parte della popolazio
ne: avvio di forme miste di 
confezione dei pasti (cucine 
scolastiche e centri cucina 
gestiti direttamente dal
l'Amministrazione comunale) 
attivazione, potenziamento e 
costruzione di impianti, ricor
so a forniture esterne non 
gestite dal Comune. E tutto 
questo nella prospettiva eìel-
l'ampliamento e della qualifi
cazione del servizio, che già 
nel passato anno scolastico ha 

Ricordo 
di Pistelli 

Il sindaco ha partecipato 
questa mattina, in occasione 
del dodicesimo anniversario 
della morte dell'onorevole Ni
cola Pistelli, ad una cerimo
nia funebre nel cimitera del 
Pino ed ha deposto una coro
na dell'Amministrazione sulla 
tomba dello scomparso. 

Incontro alla Regione sui problemi organizzativi 

Verso il rafforzamento 
delle comunità montane 

Sollecitalo il rinnovo delle giunte e delle presidenze scadute — Personale della Regione verrà forse « co-
mandalo » per il migliore funzionamelo degli organismi di decentramento — Gli altri problemi affrontati 

. Si è «volto presso la sede della Giunta regionale, un Incontro tra l'assessore Lino Federigi ed I presidenti delle 
comunità montane della Toscana. Alla riunione ha partecipato anche l'assessore Anselmo Pucci. Il tema dell'incontro 
verteva principalmente sul problemi organizzativi ed operativi delle comunità montane in relazione alla proposta della 
Giunta regionale di contribuire al rafforzamento delle stesse realizzando il «comando» di personale regionale, pur 
mantenendo l'onere finanziario a carico della Regione. Nell'introduzione l'assessore Federigi ha fatto il punto sulla situa
zione delle comunità montane in riferimento: a) alla rielezione delle giunte e presidenze scadute e all'impegno comune 
dell'Amministrazione regiona
le e degli ammistratori delle 
comunità montane a solleci
tare in tal senso le forze po
litiche; 

b) alla recente dellbera-
tione del Consiglio regionale. 
con la quale sono stati ripar
titi gli stanziamenti per gli 
anni 1975-1977, e alla conse
guente erogazione da parte 
della Giunta di un miliar
do e 475 milioni, pari al 
25% - dell'importo complessi
vo rimanendo l'erogazione 
del residuo 75^ condiziona
ta . all'approvazione del pro
grammi da parte del con
siglio; , 

• e) al termine, ache se 
Indicativo, del 31 ottobre 
prossimo, per la presenta
none del suddetti programmi 
e agli indirizzi prioritari del
la Regione, incentrati soprat
tutto sugli interventi a fa
vore dell'occupazione nei set
tori agricolo-forestale, del
l'artigianato e del turismo. 
favoriti da una stretta inte
grazione di interventi infra
stnitturali (piccoli acquedot
ti. ed elettrodotti, viabilità 
minore) a favore della dife
sa del suolo e della regima-
none delle acque; 

d) al processo di delega 
delle funzioni regionali, già 
m moto con l'entrata in vi
gore della » legge sulla de
lega della gestione del pa
trimonio - agricolo-forestale 
regionale alle comunità mon
tane ed ai Comuni in mate
ria di bonifica ed infine alla 
approvazione, anch'essa pros
sima. della • legge regionale 
sull'istituzione e delimitazio
ne dei comprensori. Succes
sivamente si è aperta la di
scussione nella quale, con 
una serie di interventi tesi 
• rilevare la difficile proble
matica istituzionale - delle 
comunità montane, impegna
te sia in attività di program
mazione e di coordinamen
to sta in attività di gestio
ne. e a puntualizzare alcu
ne richieste relative alle 
singole previsioni di «co
mandi» di personale per le 
diverse comunità, è emersa 
una sostanziale convergen
za di orientamenti. 

Al termine l'assessore Fe
derigi. nel trarre le conclu
sioni. ha recep:to le solleci
tazioni ed i suggerimenti 
riaffermando l'esigenza di 
eostruire in maniera parteci
pata e concreta la crescita 
politico-istituzionale delle 
comunità montane alle qua
li sono collegate prospettive 
generali di riequihbrio eco
nomico, sociale e territona-
le di buona parte della Re
gione. 

In ordine allo specifico 
problema del « comando » 
del personale regionale l'as
sessore ha ribadito l'impegno 
della Giunta nel proseguire 
l'attività intrapresa, pur ri
levando le difficoltà di or
atine generale che spesso 
ostacolano 1 processi te«i a 
realizzare una vasta mob;-
ajtà del perscnale regionale 
9 pubblico in genere. 

In corteo per il contratto 
Migliaia di lavoratori del commercio e 

delle cooperative hanno sfilato ieri mattina 
per le strade di Firenze. Si è trattato di 
una iniziativa di particolare significato nel
la vertenza per il rinnovo del contratto 
nazionale di lavoro. Infatti le lavoratrici e 
i lavoratori del commercio sono particolar
mente impegnati per battere le resistenze 
della Confcommercio che ancora si manife
stano su alcuni aspetti fondamentali delia 

piattaforma contrattuale. 
La manifestazione di ieri — a cui hanno 

partecipato compatti i lavoratori delle coo
perative. dell'UPIM. della Standa e degli al
tri centri commerciali — ha pertanto inteso 
riaffermare la validità della proposta com
plessiva del sindacato per la riforma del 
settore, per investimenti, occupazione, pia
ni di ristrutturazione e diritti sindacali. Ana
loghe iniziative si sono svolte in tutta la 
Toscana. 

Clamorosa protesta ieri mattina in Pretura 

Masetti detto «il fiorentino» 
sfascia la cella di sicurezza 

Movimentato dopo udienza i farsi medicare da un medico i 
ieri mattina in pretura. Ro
berto Masetti detto « Il Fio
rentino» già condannato al
l'ergastolo per omicidio e ad 
altri svar.ati anni di reclu
sione per vane rapine ha in
scenato una violenta manife
stazione di protesta. Il Ma
setti e Pasquale Abatangelo. 
sospettato d: appartenere ai 
cosiddetti Nap, dovevano ri
spondere di tentata evasione. 
in relazione ad una vicenda 
avvenuta il 29 gennaio del 
1975. Il processo è stato rin
viato al 28 ottobre prossimo 
in quanto non erano state 
inviate nei tempi stabiliti dal
la legge alcune citazioni. 

Alle 10.30 il processo in pra
tica era già finito. Masetti 
ed Abatangelo sono stati ri
condotti nella piccola cella 
di sicurezza della pretura. 
Pasquale Abatangelo è stato 
il pnmo ad essere ricondotto 
in carcere. Ma il fatto che 
l'Abatangelo venisse portato 
via da solo ha insospettito 
il Masetti. « Il Fiorentino » in
fatti aveva chiesto di rima
nere ancora a Firenze per 

di sua fiducia, in quanto ac 
cusa alcuni disturbi di respi
razione e frequenti attacchi 
cardiaci. Masetti non voleva 
nt orna re a Lecce. 

j Appena Abatangelo è uscì-
to. il Masetti ha rotto i ve-

I t n del!a finestra della cella. 
! ha sfondato a calci la porta 
' ed ha cominciato a lanciare 

minacce contro ì presenti. 
Immediatamente alla pretura 
oltre ai venti carabinieri pre
senti sono arrivate numerose 
camionette 

« Il Fiorentino » con un pez- ì 
zo di vetro in mano conti
nuava a minacciare i presen
ti 
sono intervenuti anche i di
fensori del Masetti, gli av
vocati Traversi e Toraldo. 
Dopo una lunga trattativa al 
termine della quale, in base 
al nuovo regolamento carce
rario è stata accordata una 
visita fiscale al Masetti nel 
carcere delle Murate, la si
tuazione è ritornata calma. 
« n Fiorentino» si è lasciato 
ammanettare e ricondurre in 
carcere. 

Lunedì 
prosegue 

Fattivo delle 
fabbriche 

- Lunedi alle ore 21 nei lo
cali della Federaxione (via 
Alamanni) prosegue l'attivo 
delle sezioni aziendali per 
discutere l'iniziativa de] PCI 
alla ripresa dell'attività. Le 
conclusioni saranno tratte dal 
compagno Michele Ventura, 
segretarie della Federazione. 

Diffida 
Al compagno Omo Ristori • 

(tato rubato il portafogli, conti
nente fra le altre cose le tes
sera del PCI numero 0803604 del
la selione FS di S.M. Novella. 
Chiunque la ritrovasse è pregato 
di farla recapitare alla sezione. Si 
diffida • farnt qualsiasi altro uso. 

registrato un incremento no
tevole. 

Nel '75-76 sono infatti sta
ti forniti circa 200.000 pasti 
in più rispetto al '74-'75. Per 
mantenere allo stesso livello 
questo servizio la Commis
sione ha previsto un finanzia-
mento di oltre 71 milioni: re
stano ancora da affrontare l 
problemi delle strutture come 
i refettori, in molti casi in
sufficienti, della ricettività e 
del personale utilizzabile. 

Coti la realizzazione delle 
propaste elaborate dalla Com
missione — ha affermato il 
consigliere socialista Abboni, 
che ha presentato la mozione 
di maggioranza — « l'Ammi
nistrazione dovrebbe esse
re nelle condizioni di poter 
far fronte ad un alto numero 
di richieste, che dovrebbe av
vicinarsi all'ottimale del sod
disfacimento delle domande 
della scuola materna, elemen
tare e media ». 

Abboni ha ricordato la pro
gressiva dilatazione che il ser
vizio ha registrato in questi 
anni, e la conseguente lie
vitazione della spesa, su cui 
ha gravato in modo deter
minante il fattore « perso
nale ». 

« L'aumentata richiesta — 
così si esprime la mozione di 
maggioranza — ed i conse
guenti aumenti della spesa 

pubblica non furono affrontati 
dalle Amministrazioni prece
denti con un programma pre
ciso di intervento e con l'as
sunzione di scelte che potes
sero far fronte, nel futuro, 
alla spinta sempre maggiore 
che veniva dalla popolazione 
scolastica ». 

Considerato il numero al
tissimo di richiedenti, le ca
renze funzionali delle struttu
re e del personale è dunque 
necessario — afferma la mo
zione — porre in discussione 
i suggerimenti proposti dalla 
Commissione. Nello stesso 
tempo la Commissione ha 
espresso il convincimento che 
il problema del servizio di 
refezione scolastica vada af
frontato su basi completamen
to diverse dalle attuali. 

« Occorrerà — ha detto Ab
boni — quindi prevedere strut
ture in condizioni di far fron
te a queste richieste, tenendo 
sempre d'occhio il costo, non 
potendosi la spesa dilatare ul
teriormente in maniera ra
gionevole ». 

La mozione di maggioranza 
accenna anche alla possibi
lità di integrare il servizio 
interno dei plessi scolastici 
con un maggior ricorso a cu
cine centralizzate esterne, 
pubbliche o private, veden. 
do' anche in prospettiva la 
possibilità di un centro men
sa di quartiere, che dovrebbe 
essere la situazione ideale». 

In seguito i consiglieri de
mocristiani Rinaldo Bausi e 
Fioretta Mazzei hanno pre
sentato per la minoranza una 
relazione, letta dal consigliere 
Bausi, alternativa alla prima 
parte della relazione elabora
ta dalla Commissione consi
liare, cioè quella relativa al 
periodo pregresso. La rela
zione di minoranza contiene 
alcune considerazioni critiche 
sulla organizzazione dei la
vori della Commissione, sulla 
efficienza degli impianti al
l'inizio dell'anno 1975-'76, sui 
modi con il quale il servi
zio è stato gestito e si avan
zano ancora una volta dubbi 
sulla utilità per la fornitura 
dei pasti alla cucina esterna 
della ditta De Montis, consi
derato «una sperimentazione 
inutile ». 

La relazione di minoranza 
si conclude però con l'ammis
sione che il problema trattato 
presenta aspetti di difficile 
soluzione perchè legato a fat
tori in continua trasfor
mazione. 

Il consigliere Orvieto «PRI) 
ha esposto per il suo gruppo 
un giudizio differenziato sul
le due parti della relazione. 
a nome del gruppo consilia
re repubblicano ha dichiarato 
l'adesione per la prima par
te alla relazione di minoran
za. criticando però l'eccessiva 
lentezza con cui sono stati 
portati avanti i lavori della 
commissione e giudicando 
« infelice » la scelta della dit
ta De Montis per la forni
tura dei pasti. 

Il consigliere Orvieto ha 
quindi espresso adesione a 
nome del suo gruppo alle con
clusioni unitarie a cui la com
missione è giunta in relazio
ne agli interventi e ai cri
teri previsti per l'anno sco
lastico "76-77. 

Sono poi intervenuti il con
sigliere Batisti (DC). il con
sigliere socialista Abboni per 
una breve replica, il demo
cristiano Zurli e l'assessore 
al personale Cocchi. 

Il consigliere Biechi <PCI) 
ha poi rilevato come nel cor
so delle passate amministra
zioni il servizio di refezio
ne sia stato gestito in modo 
« artigianale » e come su que
sto tema mai prima discusso 
in Consiglio, siano stati pre
sentati dei programmi speci
fici. 

Per la prima volta, ha sot
tolineato il consigliere Biechi, 
si è dato vita ad una com
missione che ha valutato, ap
profondito il problema e si 
è presentata alla fine dei la
vori con un documento uni
tario. contenente indicazioni 
per il futuro verso il poten
ziamento e l'ampliamento del 
servizio. -

Il dibattito è stato conclu
so da una breve puntualiz-
taiione del vice sindaco Colzi 

Nell'ambito del festival dell'» Unità » 

Incontro con la Giunta 
comunale alle Cascine 

L'iniziativa è in programma alle ore 21 all'Arena della Catena — Una 
serata densa di appuntamenti culturali — Il calendario di oggi e domani 

La folla alle Cascine durante il concerto degli Inti miniarti 

Il programma 
Oggi 

ARENA DELLA CATENA 
Ore 21 - Incontro della Giunta di Pa

lazzo Vecchio con la popolazione. 
ARENA VIALE 

Ore 21 - Il collettivo « Danza contem
poranea » di Firenze presenta uno spet
tacolo di balletto classico e moderno. 
SPAZIO DONNA 

Ore 18 - Dibattito sui servizi sociali 
Ore 21 - .Musica classica « Duo da ca

mera cileno ». 
SPAZIO GIOVANI 
• Ore 16 - Spettacolo di canzoni con il 
gruppo •* Valerio 8C ». 

Ore 18 - Gruppo « La Canta » canzoni 
poixjlari. 

Ore 21 - Spettacolo di cabaret di Pier 
Francesco Poggi. 
ARENA CINEMA 

Ore 22 - « Electra Glide». regia di W. 
Guercio. 

Domenica 
ARENA VIALE 

Ore 16 - Coro ragazzi protagonisti. 
Ore 21.30 - Recital di Sergio Endrigo. 

TELEFESTIVAL 
Ore 18 - Diffusione audio in diretta del 

comizio del compagno Enrico Berlinguer 
a Napoli. 
ARENA 

Ore 17 - Filarmonica Rossini. 
SPAZIO DONNA 

Ore 17 - Incontro con la musica - vio 
loncellista Mario Vismara. 

Ore 21 - Folk con Alessandro Azzinila-
niane. gruppo folk dell'America Latina. 
SPAZIO GIOVANI 

Ore 16- Jam Session: con Jazz Baku-
nin Quartcte e Jazz Cabaret Voltaire. 

Ore 21 - Recital di Veroniqtie Chalot. 
ARENA CINEMA 

Ore 22 - <i Totò all'inferno ». regia di 
M. Mattioli. 

Pieralli 
alle Panche 

Vasto è il programma 
dei festival in provincia di 
Faenze. 

Alle Panche, alle ore 21 
dibattito con il compagno 
sen. Piero Pieralli sul te
ma «Il PCI dopo il 20 
giugno ». 

A Girone: questa sera 
alel ore 21 spettacolo co
mico. 

Ad Artimino alle ore 17 
spettacolo musicale con il 
canzoniere della Briglia e 
alle ore 21 manifestazione 
di solidarietà con la resi
stenza palestinese a cui 
partecipa il compagno 
Gyamill, del Fronte demo
cratico liberazione Pale
stina. 

A Momigno, la cellula 
« Luigi De Rosa » organiz
za la prima festa dell'Uni
tà che prevede in serata il 
ballo liscio. 

Accordo tra il Comune e le farmacie 

RIPRISTINATA L'ASSISTENZA 
PER COMMERCIA NTI E ARTIGIANI 

A partire dal 23 settembre verranno pagate competenze relative al mese di giugno - Affrontato il pro
blema dell'inadeguatezza della convenzione farmaceutica vigente • Necessario un efficiente prontuario 

Domani a 
Borgo S. Lorenzo 

si celebra il 
XXXII della 
liberazione 

Domani a Borgo San 
Lorenzo sarà celebrato il 
XXXII anniversario del
la liberazione. Ecco 11 
programma: ore 10. nella 
Pieve, messa in suffragio 
dei caduti: ore 10.45 in 
piazza Dante, riunione 
di partigiani, autorità, cit
tadini. associazioin e par
titi con successivo corteo: 
alle 11.45 parlerà il sena
tore Silvano Signori, se
gretario della Commissio
ne difesa, partigiano com
battente. 

Le celebrazioni si con
cluderanno nel pomerig
gio con il trofeo ciclisti
co «XXXII Coppa della 
Liberazione ». La corsa 
partirà alle ore 14.30 da 
piazza Dante e si con
cluderà nella stessa piaz
za alle ore 17. 

A Palazzo 
Strozzi 

la mostra 
« aurea » 

Fra pò chi giorni si 
aprirà a Palazzo Strozzi 
« L'Aurea ». la . biennale 
di arte orafa, divenuta 
ormai una delle più signi
ficative manifestazioni 
fiorentine. Oltre sedici 
gioiellieri dal 25 settem
bre all'I 1 ottobre espor
ranno nelle sale dello sto
rico palazzo fiorentino i 
risultati più origliali 
conseguiti dalla loro crea
tività. 

Saranno presenti circa 
cento artisti italiani e 
stranieri che esporranno 
le loro originali proposte 
omametali fra cui i pit
tori Antonio Bueno, Fa
bio De Poli. D;ana Bylon, 
Gualtiero Nativi. Carmelo 
Cappello. Saranno esposte 
anche le opere dei pittori 
Cagli e Mirko sotto il ti
tolo « Testimcnianze ». 

Si è tenuta ieri a Palaz
zo Vecchio la riunione tra 
i rappresentant i dell'Am
ministrazione comunale e 
dell'associazione dei titola
ri di farmacia per discute
re sul problema della so
spensione della assistenza 
farmaceutica diretta agli 
art igiani e ai commercian
ti residenti a Firenze, ef
fettuata dal 16 settembre 
scorso dalle farmacie pri
vate. 

I rappresentant i dell'Am
ministrazione, in attesa che 
si sciolga il nodo delle gra
vissime difficoltà finanzia
rie del Comune, hanno as
sicurato — come si affer
ma In un comunicato con
giunto — l'Associazione ti
tolari di farmacie che sa
rà disposto il pagamento 
delle competenze relative 
al mese di giugno scorso. 
a part ire dal giorno 23 set
tembre. auspicando una 
sollecita prosecuzione del 
pagamenti , se pur compa
tibilmente con la situa
zione finanziaria del Co
mune che dovrebbe del re
sto evolversi necessaria
mente in senso favorevole. 
per l'impegno di tut te le 
forze politiche >. 

L'Associazione fra i tito
lar: di farmacia — prose
gue il comunicato — ha di
sposto così in seguito a que
sto incontro il ripristino 
dell'assistenza diretta alle 
categorie interessate, a par
tire da lunedi 20 settem
bre. Alla decisione — con
clude la nota — si è giun
ti dopo un esauriente e rea
listico esame della situa
zione. in cui si è dovuto 
prendere a t to della reci
proca disponibilità e com
prensioni delle part i . 

Nel corso della riunione 
sono stati anche affronta
ti altri problemi fonda
mental i . che l'iniziativa as
sistenziali rende ogni gior
no più evidenti e gravi. 
come quelli dell'inadegua
tezza della convenzione 
farmaceutica vigente e del
la necessità di un efficen-
te . prontuario farmaceuti
co. della cui stesura si sta 
occupando l'apposita com
missione tecnico scientifi
ca regionale. • 

Dalla squadra mobile 

Tre giovani « bene » 
denunciati per furto ; 

Hanno rubato 15 milioni di argenteria in una villa 
a Castiglion della Pescaia mentre erano in ferie 

Tre giovani sono stati de
nunciati dalla squadra mobi
le alla magistratura di Gros
seto quali autori del furto di 
15 milioni di oggetti d'argen
teria avvenuto il 7 agosto 
scorso in una villa di Casti
glione della Pescaia. 

Si tratta di Luigi Monacci, 
19 anni, abitante in viale 
Gramsci 56, Marco Taddei. 
18 anni, abitante in via Guar-
ducci 16 e di Giancarlo Pe-
ruzzi residente a Grosseto. 

I tre mentre erano in fe
rie a Castiglione della Pe
scaia hanno deciso — come 
hanno raccontato al magi
strato — di compiere un 
furto nella villa di Maria 
Vittoria Baldovino situata in 

J località « Rombala ». Dalla 
! villa furono asportati nume

rosi servizi in argento, so-

pramobili e vasi per un va
lore di 15 milioni. Ai tre ra- .' 
gazzi, tutti di buona famiglia, 
si è giunti tramite un orefi
ce che ha un negozio sul Pon- ' 
te Vecchio. 

Luigi Monacci, infatti, era 
andato a vendere al gioielli*- • 
re due recipienti da latte in 
argento rubati - nella Ville. > 
La polizia aveva saputo di <; 
questa vendita e stava con- -
trovando i registri dell'usato '" 
dei vari gioiellieri fiorentini. . 
Sul registro è stato trovato . 
il nome del Monacci, il qua- ;' 
le aveva presentato per ven- -
de-Ii la propria carta d'iden
tità. Risalire agli altri due 
amici è stato estremamont* . 
facile. Il Monacci interroga- ,. 
to. ha ammesso tutto, il re-
sto della refurtiva è stato 
trovato nel suo garage in via
le Gramsci. 

STUDI DENTISTICI 
Specialista Dot*. C. PAOLESCHI _ 

Firenze - Piazza San Giovanni, 6 (Duomo) 
rei. 263.427 (centralino) Tel. 263.891 (direzione) 

Viareggio - Viale Carducci, 77 - Tel. 52.305 
Proto* r b n M tapi**» h t i t g w w (te MrtTuskM» « proto»! mm-
MU) . Protei ostotkao a» porcallano-oro. 
Eaaml approfondili M i o arcato dentarla eoa Muova radlofrara 
panoram!eho • Curo datlo poradantoil (danti «addanti). 

CASTELLI DEL 
GREVEPESA 

La grande cantina chiantigiana sulla via Grevigiana 
(Ponte di Gabbiano) tra Ferrons e Greve - TEL. (055) 
821.101 - 821.196 è aperta nelle ore 8.30-12 14.00-17 
tutti i giorni feriali (compreso il sabato) per la vendita 
dalla "botte" ai privati consumatori dei suoi genuini e 
originali vini della zona classica. 


